

Hip Hop World Cup jetzt in Lahr zu Hause

Hip Hop Company Common Ground erfolgreich

Brighton/Lahr (st). Am vergangenen Sonntag flogen neun Tänzer der Lahrer Hip Hop Company „Common Ground“ (Tanzschule Yvette) hoch motiviert nach Brighton, um dort den World Cup zu tanzen.

Nach der Regionalauscheidung in Offenburg (1. Platz) und der deutschen Ausscheidung in Fürstenfeldbruck (2. Platz) hatten sie sich für die internationale Endveranstaltung, den World Cup in Brighton qualifiziert.

Hartes Training stand zwischen den verschiedenen Wettbewerben. Am Montagabend war es dann soweit: Um die Jury zu überzeugen, musste der Auftritt präzise und mitreißend sein. Und die Hip Hop Company

hat es geschafft. Die internationale Jury, bestehend aus Choreographen sowie Tänzern aus England, Rumänien, Deutschland, Spanien, Amerika und der Schweiz, war überzeugt. Sie stand auf und applaudierte nach gezeigter Hip-Hop-Darbietung. Die Tänzer der Company konnten es kaum glauben.

Bis zum glücklichen Endergebnis war es eine Riesenaufregung, denn es tanzten auch noch andere Hip-Hop-Crews aus England, Ukraine, Deutschland und Österreich und alle zeigten ihr Bestes und wollten gewinnen. Und um 22.44 Uhr hieß es dann: „Gold Medal for Brighter Days with Common Ground“ mit 93,5 von 100 Punkten.